

tausendfältig bewährte Erfahrung hin, daß gerade die ältesten Pflegerinnen den Kindern nicht selten die liebsten sind, sich ihre Herzen am leichtesten erobern und schon dadurch allein die besten Erfolge zu erzielen im stande sind. Es ist ja zugleich ganz naturgemäß, daß der ständige Verkehr mit dem jungen Element zur Erhaltung der eigenen geistigen Jugendlichkeit besonders geeignet ist. So schließt dieser Beruf für diejenigen, die ihn mit Liebe erfassen, das Zaubermittel täglicher Verjüngung in sich.

